

サッカー部 活動報告

西尾張地区リーグ 2部結果

4月9日 VS 丹羽高校 2-2

前半、流れの良い時間帯に水谷(3年)からのパスを工藤(3年)が落ち着いて決め1対0で折り返したが、後半、体力の低下とともに集中力も低下し、同点とされてしまう。終了間際には相手のドリブルに対してPA内で反則をしまい逆転を許したが、その直後のプレイで木村(2年)が相手DFラインの裏にうまく抜け出し同点となるシュートを沈め、2対2で終了した。後半の戦いに課題は残るものの、最後まで諦めず戦えたことがこのチームの何よりの成長だと感じる試合でした。

総体まであと1試合。良い形で迎えられるようにチーム一丸となって取り組んでいきますので応援よろしくお願いします!! 今回も応援に来てくださった保護者の方々ありがとうございました。

4月16日 VS 一宮工業高校B 1-0

前半、少し堅い立ち上がりで相手ペースで試合が進んだが、水谷(3年)の思い切りの良いミドルシュートがゴール右隅に決まり先制することに成功する。その後はロングパスをうまく使いながらシュートまでのシーンを作るが決定力に欠け前半を終える。後半、守備に修正を加え、狙い通りの形でボールを奪うシーンが増える。しかし、なかなかゴールに結びつけることができずにそのまま試合終了。2点目、3点目を奪えなかったことに課題は残るが、守備が試合中に安定し、80分間を通して無失点で終えたことは自信になる試合でした。

今週日曜日は総体です。リーグ戦をととても良い形で終わることができました。とても良いチームになってきました。総体開幕まで残りわずかですが、もっと高めていけるようチーム一丸となって取り組んでいきますので応援よろしくお願いします!! 今回も応援に来てくださった保護者の方々ありがとうございました。3年生の集大成です。全力で闘いますので後押しをよろしくお願いします。

高校総体尾張支部予選

3年生にとって大切な時期がいよいよやってきました。相手は新人戦と同じ、西春高校です。リベンジするチャンスが与えられました。部員はとても良い精神状態で練習に臨んでいます。学校中が高校総体モードに突入し、先日女子バドミントン部の団体戦に応援に行きましたが、全力で闘っている姿を見て、勇気を与えてもらいました。本当であれば、それぞれの活躍する姿を全員で応援に行きたいのですが。。しかし、心で杏和高校の生徒は繋がっていますので、それぞれが自分の与えられた場所で与えられた役割を全うすることが一番の応援になると信じています。サッカー部はその想いは心に1試合1試合を全力で闘います。応援をよろしくお願いします。ここまで苦しい時期が多く、辛かったと思いますが、今がベストです。しかし、総体では120%の力が必要になります。そのためには、保護者の方々をはじめとした周りの方々の応援が不可欠です。後悔はさせません。お時間がありましたら会場まで足を運んでいただくと嬉しいです。よろしくお願いします!!

1回戦 4/23 (日) 10:00キックオフ

会場：杏和高校グラウンド

相手：西春高校

